
 

「北九州市立小・中学校の学校規模適正化の進め方」（改定素案） 

パブリックコメント実施結果について（報告） 

 

 

１ パブリックコメント概要 

  ○令和６年４月１８日(木)～令和６年５月１３日（月）に実施し、１４５名    

   から１８３件のご意見があった。 

 

  ○学校規模適正化の検討にあたり考慮を望む点、学校規模適正化の目的や  

必要性についてのご意見があった。 

 

  ○主な意見として、 

・学校規模に応じた統合や分離新設の推進 

・通学路の安全性、通学支援の充実 

・小中一貫教育校の検討 

・多様な教育環境の必要性 

などがあった。 

 

2 修正点 

（１）より幅広い情報提供を望むご意見があり、取組の視点を下記のとおり修正 

 

「検討にあたっては、分かりやすい情報発信に努めるとともに」 

⇓ 

「検討にあたっては、幅広く分かりやすい情報発信に努めるとともに」 

 

（２）通学の安全確保を望むご意見があり、取組に伴う支援・フォローを下記の

とおり修正 

 

「児童生徒の通学の負担軽減の観点から」 

⇓ 

「児童生徒の通学の安全確保及び負担軽減の観点から」 

 

３ スケジュール 

  ○６月２７日に「北九州市立小・中学校の学校規模適正化の進め方」を改定 

  （市 HP にて公表） 


